

Antrag an die HV der Universität Wien, Sitzung am 7. Jänner 2022

11. Dezember 2021

LGBTIQ*+ Café

Die COVID-19-Pandemie hat einen negativen Einfluss auf die psychische Gesundheit junger Menschen und vor allem auf die LGBTIQ*+-Community. Viele Studierende verloren ihre Arbeit, mussten ihre Wohnungen aufgeben oder sogar zurück zu ihren Eltern ziehen. Selbst diejenigen, die keine größeren finanziellen Probleme hatten, verbrachten während der Lockdown - Maßnahmen weniger Zeit mit ihren engsten Freund_innen und mehr mit der Familie, die nicht immer als unterstützende LGBTIQ*+-Verbündete auftreten. Gerade in Zeiten einer Pandemie kann die Möglichkeit neue Menschen kennenzulernen, die ebenfalls Teil der LGBTIQ*+-Community sind, einen positiven Einfluss auf die psychische Gesundheit dieser Studierenden haben. Für sie soll eine Möglichkeit geschaffen werden das Gefühl von Akzeptanz, Verständnis und Verbundenheit an der Universität Wien zu erleben. Folglich ist ein von der ÖH organisiertes LGBTIQ*+ Café an der Universität Wien essenziell und wichtig für die Studierenden, die Teil dieser Community sind.

DIE HOCHSCHULVERTRETUNG DER UNIVERSITÄT WIEN MÖGE DAHER BESCHLIEßEN

- Das Vorsitzteam organisiert gemeinsam mit dem Referat für Queer-Angelegenheiten an der Universität Wien ab Sommersemester 2022 regelmäßig ein LGBTIQ*+ Café bis mindestens Ende des Wintersemesters 2022. Das LGBTIQ*+ Café soll mindestens 6-mal pro Jahr stattfinden.
- Die Treffen finden in Präsenz statt, falls dies die Coronasituation erlaubt.
- Je nach aktueller Covid - 19 - Lage können die Treffen auch online (in Form eines sogenannten virtuellen Cafés) stattfinden.
- Über die Treffen wird jeweils mindestens 3 Tage vor dem Treffen mittels der ÖH Uni Wien Social Media Kanäle (Facebook und Instagram) informiert.
- Das Angebot des LGBTIQ*+ Cafés wird ebenfalls auf der ÖH Uni Wien Webpage durch das Referat für Queer-Angelegenheiten kommuniziert.
- Mindestens 3 Tage vor dem ersten Vernetzungstreffen im SS2022 informiert die ÖH die Studierenden der Universität Wien per E-Mail über die Existenz des LGBTIQ*+ Cafés und verkündet alle folgenden Termine bis Ende des Sommersemesters 2022.